



20 de septiembre de 2017, Buenos Aires, Argentina

Sindicato de Trabajadores de la Universidad Autónoma de México
Compañeros y compañeras:

Desde la CTA de los Trabajadores de la Argentina nos solidarizamos con el pueblo trabajador mexicano, que en estos momentos está atravesando una situación trágica luego del terremoto ocurrido este 19 de septiembre.

En situaciones así, es fundamental la intervención inmediata del Estado para garantizar la seguridad y la asistencia humanitaria, tanto para los heridos, como para resguardar a quienes han perdido sus pertenencias y hogares.

Confiamos en que la solidaridad del pueblo de mexicano se vera potenciada frente a esta situación extrema. Desde Argentina les enviamos nuestras más sinceras condolencias a todos los afectados y sus familias.

¡FUERZA HERMANOS! ¡ESTAMOS CON USTEDES!

Roberto Baradel

Secretario de Relaciones Internacionales
CTA de los Trabajadores
de la Argentina

Hugo Yasky

Secretario General
CTA de los Trabajadores
de la Argentina